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一  般  質  問 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

      平成１８年３月７日（６人） 

            ３月８日（６人） 

            ３月９日（５人） 
 
 



 

№ １ 伊藤 央  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．防災について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

（１）消防団の現状について 

① 団員の確保が困難になりつつあるという話

を聞くが、市としては、消防団の現状をど

のように認識しているのか、また何か対策

を検討しているのか。 

② 消防団の機庫が老朽化している施設も見ら

れるが、どのようにしていくのか。 

（２）自主防災組織について 

① 現在の市内の自主防災の組織率は。 

② 既に組織されている所では、どのような取

り組みが行われているのか。 

③ 災害時、行政、警察、消防、消防団、自衛

隊などと自主防災組織の連携はどのように

行われるのか。 

（３）災害弱者の避難について 

① 災害弱者の避難誘導についてのマニュアル

策定について、県より求められたように聞

いているが、現在どのようになっているの

か。また今後の対応は。 

② 小・中学校などでは、避難ルートの設定や

災害時のマニュアルなどを作っているの

か。 

（４）避難場所について 

① 避難場所に指定されている施設の耐震性は

どうなっているのか。 

② 避難場所への誘導経路や施設の安全性など

を含め、現在指定されている避難場所は適

当なものなのか。 

③ 学校などが避難場所として指定されている

ところも多いが、避難所運営などに教職員

も関わるのか。 

（５）災害時のボランティア・ベースの設置、ボラ

ンティア・ネットワークの構築、ボランティ

ア・コーディネーターの養成等に関して、昨

年３月議会の後、どのように研究されたのか、

検討がなされたのであれば、その結果を。 



 

№ ２ 安藤 二郎  

質  問  事  項 要          旨 

 
１．地産地消の取り組みについ

て 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

（１）地産地消の取り組みへの基本的事項について

① 地産地消の取り組みへの確固たる信念は 

② 地産地消協議会を立ち上げる予定は 

③ 大豆畑トラスト運動とは 

 

（２）農業政策の今後の展望について 

① 品目横断的経営安定対策とは 

② 農業生産法人以外の法人の参入とは 

 

（３）中学校給食開始に対する対応について 

① 地場産農産物で全数確保できるのか 

② 調理業者の選定、食材仕入れの方法は周到

か 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

№ ３ 原田 洋介  

質  問  事  項 要          旨 

 
１．校庭の芝生化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
（１）小学校の校庭を芝生化することについて 

 



 

№ ４ 藤本 和久  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．福祉行政について 

 

 

 

 

 

２．教育行政について 

 

 

 

 

 

３．ごみ処理について 

 

（１）高齢者や障害者用の駐車場の利用について 

 

 

（２）留守家庭児童学級について 

 

 

（１）児童・生徒の登下校時の安全対策について 

 

 

（２）奨学金貸付基金の運用について 

    

 

（１）ごみの受け入れ体制の改善について 

    

 



 

№ ５ 弘中 正俊  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．中学校給食に伴う食育の対

策について 

  

 

 

 

 

 

２．水路政策について 

 

（１）「食育」が叫ばれる必要性とその考え方につ

いて 

   

（２）食育の指導とその教育計画について 

   

（３）給食センター方式の実現に伴う中学校の受け

入れ施設の充実について 

   

（１）用排水路の整備対策について 

特に老朽化した用水路の補修について 

 

（２）合併処理浄化槽の設置を推進しておられる

が、排水先に対する対策について 

   

 



 

№ ６ 大村 崇治  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．登下校における児童生徒の

安全対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．｢安全で安心なまちづくり条

例｣について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）学校安全教育の強化について 

「警察、自治会、関係機関等」と「保護者、

ＰＴＡ」の役割について 

 

（２）県教育委員会が示した「危機管理マニュアル」

について 

   学校安全委員会等の開催、充実強化について

 

 

 

（１）条例制定に向けての取り組みについて 

 

 

（２）窓口、組織の一本化について 

 

 

 



 

№ ７ 重川 恭年  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．海抜０メートル地帯の排水

対策について 

 

 

 

 

 

２．観光行政について 

 

（１）排水機場の機能強化について 

 

 

 

 

 

 

（１）観光振興に対する基本的姿勢について 

 

 

 

 

 

 



 

№ ８ 中司  実  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．教育行政について 

 

 

 

 

 

 

２．中学校給食について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）中関小学校講堂の雨漏りについて 

また、管理体制についてはどのようになって

いるのか。 

 

 

 

 

（１）中学校給食の配付場所について 

 

 



 

№ ９ 木村 一彦  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．新年度予算について 

 

 

 

２．児童・生徒の安全対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

３．コミュニティバスの運行に

ついて 

 

 

 

４． 市長施政方針について 

 

 

（１）新年度予算の特徴と課題について 

 

 

 

（１）事件が頻発する背景について 

 

（２）実態の把握と危険箇所の総点検について 

 

（３）応急対策と根本対策について 

 

 

 

（１）交通実態調査の結果と内容について 

 

（２）コミュニティバス運行の実現について 

 

 

 

（１）合併について 

 

 

（２）駅北再開発ビルについて 

 



 

№ １０ 三原 昭治  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．総合体育館建設について 

 

 

 

２．競輪事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）今後のスケジュール等について 

 

 

 

 

 

（１）競輪事業の取り組みについて 



 

№ １１ 山田 如仙  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．文化行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）芸術及び文化財を保護、保存し、有効活用す

るための複合的施設整備事業について 

 

（２）文化財の保存の現状について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

№ １２ 山根 祐二  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．新エネルギーの活用につい

て 

 

 

 

 

 

２．ハートビル法、交通バリア

フリー法について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）防府市が過去に導入した太陽光発電装置はど

のような物があるか。 

 

（２）太陽電池式白色ＬＥＤ街路灯を各小学校に導

入してはどうか。 

 

（１）視覚障害者誘導用ブロックの色を統一しては

どうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

№ １３ 髙砂 朋子  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．子供とメディア環境につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．高齢者、障害者対策につい

て 

 

 

 

 

（１）メディア環境が激変する中で、子供に対する

弊害が心配されるが、その対応について 

①妊産婦や乳幼児を抱える保護者に対する啓

発、対応について  

 

②児童・生徒、その保護者に対する啓発、対応

について 

（「家庭の日」の活用など） 

 

（１）公共性の高い小中学校の屋内運動場や体育館

に、高齢者や障害者の方々にやさしいトイレ

の設置を 

 

 

 



 

№ １４ 藤野 文彦  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．喫煙とそのマナーの向上に

ついて 

 

 

 

 

 

（１）嗜好品としての特色及び文化を兼ね備えて

いるたばこを市長はどのように評価されて

いるのか。 

 

（２）たばこ税が市税に占める意義について、市長

はどのように評価されているのか。 

 

（３）健康増進法が施行されて、約３年を迎えよう

としているが、今後どのような施策を展開さ

れるのか。 

 

（４）たばこ税の１％を予算化し、防府たばこルー

ルなるものをつくるつもりはないか。 

 

 

 



 

№ １５ 山本 久江  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．（仮）歴史博物館の設置につ

いて 

 

  

 

 

２．子育て支援について 

 

 

 

 

３．年金相談センターの存続に

ついて 

 

 

 

４．国民健康保険制度について 

 

 

 

 

（１）文化財の宝庫である防府市にふさわしく、文

化財の収蔵・展示・調査研究の推進と情報発

信の拠点としての施設の整備が望まれるが、

その取り組みの状況と市民参画の検討協議

会の設置について 

 

（１）ひとり親家庭、特に父子家庭への支援制度が

おくれているが、その対策について 

 

 

 

（１）社会保険庁の業務見直しの中で、存廃が議論

されているが、今後ますます年金相談がふえ

ると予想される中、関係機関へセンターの充

実をもとめる働きかけをどのようにしてい

くのか 

 

 

（１）申請減免制度の充実について 

 

 

（２）資格証明書、短期保険証の発行について 



 

№ １６ 山下 和明  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．子育て支援対策について 

 

 

 

 

 

 

２．法定外公共物の管理につい

て 

 

 

 

３．生活環境対策について 

 

 

（１）留守家庭児童学級について 

保護を受け入れることができない定員増が

生じた時の対処の仕方について 

 

（２）ファミリーサポートセンターについて 

事業の拡充の面から報酬の基準額の一部補

助について 

 

 

（１）里道の維持管理等に関する財政措置と対応に

ついて 

 

 

 

（１）向島地区の生活環境を改善する「漁業集落排

水施設整備」導入について 

 

（２）ポンプによる強制排水場の整備について 

 

 



 

№ １７ 田中 健次  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．コンパクトなまちづくりに

ついて 

 

 

 

２．歴史的遺産を活用したまち

づくりについて 

 

 

 

３．自衛隊機の訓練コースにつ

いて 

 

 

（１）市の基本的考え方について 

 

（２）郊外開発の規制について 

 

 

（１）市の基本的考え方について 

 

（２）登録文化財制度の活用について 

 

（３）歴史的遺産の公有化について 

 

 

（１）訓練コースの現状について 

 

（２）海上の訓練コースへの変更について 
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